
【出席報告】   会員数 47 名（出席免除 3 名）        

出席者 22 名 出席率 47.82%            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 皆様、こんにちは。今日は鈴木安之会員

の紹介で、車信弘様に卓話をお願いしてお

ります。現代医療をめぐる話題、特に免疫

と認知症についてのお話を伺います。後程、

宜しくお願い致します。 

 先週の金曜・土曜の 2 日間、横浜ローズ

ホテルで開催された、新会員の集いに参加

して来ました。出席会員は 206 名でした。1 日目は 16 時か

ら 18 時まで研修会を行い、18 時 50 分より懇親会が開かれ

ました。我々のテーブルは 11 名でした。各テーブルで新会員

とともに自己紹介をしながら、楽しく過ごしました。 

 2日目は9時から懇親会と同じメンバーで新会員を交えたテ

ーブルディスカッションを行い、第８グループ大磯ロータリー

クラブの百瀬恵美子ガバナー補佐を中心に、11 名が一人ずつ

ロータリーに入会しての乾燥などを話し合い、11 時より各テ

ーブルで発表を行いました。 

 逗子クラブの新会員が一人も出席できなかったことが、少し

残念でした。来年は是非一人でも多く、出席していただきたい

と感じました。 

 2 日目の会は通常、参加者が 1 日目の半分くらいになるとの

話でしたが、150 名近くが残り、ガバナーの総評では「こんな

新会員の集いは初めて」との話でした。 

 来週は 4 月 1 日です。いよいよ新元号が発表されます。どん

な元号になるか、今から楽しみです。これで、会長の時間を終

わらせて頂きます。車様、卓話宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

財団ニコニコ 岡本（一）＄100  鈴木（安） ＄10 

米山ニコニコ  岡本（一）         4,000 円 

        臼井            2,000 円 

船津、鈴木（安）、矢部（光）、横瀬 

    各 1,000 円 

―2750回 例会記録 2019年 3月 28日― 

2018-2019 No.36 2019 年 4 月 4 日 

幹事報告 

清水幹事 到着物：インターアクト海外研修報告書、 

 国際ロータリー第 2780 地区米山学友会「交流」20 号、 

 米山梅吉記念館「館報」2019 春号 

4 月ロータリーレート：＄１＝110 円 

開催案内：4/6（土）15 時～17 時 於：第一相澤ビル 6F 

  「青少年交換学生オリエンテーション」 

4/20（土）14 時～ 於：アイクロス湘南６F 

  「第 11 回インター・ローターアクト委員会/地区アク

ターズミーティング」 

その他：今月末日で 2 名退会となりました。草柳会員は本

日欠席となりますが、皆様に宜しくお伝え下さいと

の事でした。会員増強に御協力をお願い致します。 

山本会長の時間 

 

逗子ロータリークラブ Weekly Report 

例会日 

第 1･2･4 木曜日 12:30 

第 3 木曜日  18:30 

第 5 木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆山本 由夫 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆大野 宏一 

副会長◆福嶋 謙之輔 

    鈴木 安之 

幹 事◆清水 惠子 

ＳＡＡ◆矢部 房男 

会計◆岡本 久 

直前会長◆村松 邦彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 

本日の進行（12:30） 
草柳 敦氏 
逗子市消防長 

「逗子市消防本部のこれ

からの展望と課題」 

―次回のお知らせ― 

4 月 11 日（12:30） 

横瀬 元治会員 

「監査は機能しているか」 

【大野会長エレクト/PETS参加の感想】 
3/12 藤沢商工会館にて PETS が開催、出席してきまし

た。AM 全体会では、杉岡ガバナーエレクトより次年度 RI

テーマ及び当地区方針の発表、小沢一彦元 RI 理事・野口英

一第 2 ゾーン恒久基金/大口寄付アドバイザー（甲府 RC）

の基調講演がありました。野口さんの講演内容で（財団や米

山への）「寄付」は、その内容からすると「支援」なのです

よ！という箇所はなるほど納得するものがありました。 

 PMは少人数に分かれて分科会が行われました。ファシリ

テーターのもと、クラブの現況・奉仕活動履歴・今後の活動

予定等、たっぷり発言してきました。 

 その後、再度全体会となり、新世代（Ｒ財団学友・米山学

友・インターアクト学友・ＲＯＴＥＸ）の代表者による、活

動発表スピーチが行われました。各スピーカーの熱意が伝わ

る発表で、各新世代団体への、ロータリーからの支援（金銭

的・人的）の大切さが良く理解できるものでありました。 

 次年度 RI会長テーマ『ロータリーは世界をつなぐ』 

 次年度 2780 地区方針『一クラブ一奉仕プロジェクトを』 

をはじめ、会員増強・会員維持、新世代育成の推進、Ｒ財団・

米山への支援、クラブ内長期戦略計画委員会の設置、公共イ

メージ向上「世界を変える行動人」キャンペーン、等いろい

ろ勉強させて頂きました。 

 今後上記テーマ課題を踏まえた逗子クラブ内での組織づ

くりを考慮して、地区研修協議会への参加・クラブアセンブ

リーの計画を行っていきたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本（由）君…お花見のシーズンですね。車様卓話宜しくお願い致

します。 

清水（惠）さん、岡本（一）君…車様よろしくお願い致します。 

鈴木（安）君…車さんようこそ。 

安藤君…桜の花が美しく楽しいです。 

船津君、山口君…車さん、スピーチよろしく。 

矢部（光）君…桜と言えば、上野恩賜公園そして池の端のうなぎ、

満開の桜。今年も感激の一日でした。昨日 27 日行く。 

橘君…平成もあと１ケ月だ。来週の例会には、新年号が発表される。

平和で明るい年を期待。 

山科君…車さん、お願いします。 

矢部（房）君、岡本（久）君、大野君、服部君、匂坂君…車

様、本日は卓話宜しくお願いします。 

臼井君…認知症の話、まじめに聴きます。 

村松君…桜は逗子五分咲き、春らしくなりました。卓話楽し

みです！ 

藤吉君…インターアクト一泊研修お疲れ様でした。 

桐田君…頭の手入れをして来ました。 

横瀬君…桜が満開です。 

大下君…初孫の顔を見てきました。ジジバカになりそう。 

がんは免疫治療が主流に 東レメディカル相談役 

車  信弘 氏 現代医療をめぐる話題 

認知症 

認知症は何かの病気によって起こる

症状や状態の総称で、老化による物

忘れとは違う。 

 アルツハイマー・レビー小体型認

知症・血管型認知症ら４種類あり６

５歳で７人に１人６００万人の予備

軍が居る、アミノベーターが脳に出

来、現在では完全治療薬はない。 

ご本人が今出来ることは、興味をも

っていることを生かし過去に慣れ親

しんだ歌や道具を利用して、人生を

振り返ることで、本人の自己認識の

回復を図る療法を。開き直って楽し

い人生をおくることだ。 
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ニコニコＢＯＸ 本日合計  ￥３３,０００   累計 ￥1,４８４,０0０ 
 

１００ 

免疫と認知症でのスピーチ・車 信弘氏 

がん 

平成の年号が変わろうとする３月２８日の例会での 

卓話は、逗子に在住の東レ・メディカル（株）相談

役車 信弘氏をお迎えして、「現代医療をめぐる話題

特にがん免疫治療と認知症について」お聞きしまし

た。 

 がん治療には、手術・放射線治療・化学療法（抗

がん剤）などが主流ですが、今はウィルス療法と免

疫治療が注目されている。 

 ウィルス療法は東大の藤堂Ｄｒが遺伝子組み換え 

を操作してがん細胞だけを増えるウィルスを作り、

ウィルスそのものを薬として治療する法で、日本で

開発された。 

 免疫療法は、京大の本庶教授（２０１８年度ノー

ベル医学・生理学賞を受賞）が薬の画期的な製法に

成功され今は、世に出る準備中。 
（会報担当  橘    武 ） 


